

お世話になりました皆様へ

震災から14年7ヶ月。

これまで長きにわたり、ご支援そして支えていただきました、まるごみ JAPAN 様、TEAM BATMAN 様、HEARTLUCK リスナーの皆様、bay fm の皆様そして、わかめ収穫祭など数々のイベントにご協力賜りました A-TRUCK 守屋社長様はじめスタッフの皆様、スーパーせんどう様、全国各地の皆様には心より感謝と御礼を申し上げます。

ここ数年、温暖化影響から海の環境も大きく変化しており、現在のわかめ養殖海域において、良質なわかめを確保することが難しくなりました。沖合への養殖海域変更も考えましたが、漁方の変更それに関わる資材、機材の新たな購入もあり、家族で話し合った結果、今月10月末を持ちまして養殖事業から撤退をすることいたしました。今後は、地元で良質のわかめを仕入れ、ご愛顧をいただいております皆様には、これまで通りお届けして参りますので、変わらぬお引き立てのほど、お願い申し上げます。

南房総での白浜海女まつりを始め数多くのイベント会場での出会いのひとつひとつが、今の私たちを形づくって下さいました。皆様からいただいた温かい励ましとご縁、お力添えに家族一同心より感謝を申し上げます。末筆ながら、皆様の今後ますますのご発展とご多幸をお祈り申し上げご挨拶といたします。本当にありがとうございました。

宮城県石巻市鮎川浜

齋藤富嗣・恭子・なつみ・あみ・ふみや